



### L'anniversaire de la 1re communion de Léon XIII.

— Le 21 juin, fête de S. Louis de Gonzague, coïncidait avec le 75e anniversaire du jour où le Dieu de l'Eucharistie se communiqua pour la première fois à celui qui devait être ici-bas son Vicaire le pape Léon XIII. Cette circonstance donna lieu à de touchantes et délicates manifestations de l'amour filial de l'Italie catholique envers l'auguste Pontife. Le grand acte de celui qui était alors le jeune comte Joachim Pecci fut accompli à Viterbe, la ville de Ste Rose, cette jeune héroïne du moyen-âge, une des gloires les plus pures du Tiers-Ordre dont elle a si bien compris la mission. On se sent pieusement ému à la vue de cet enfant, le futur Pape des Ouvriers et de l'Union, le gardien aussi vigilant que ferme des intérêts de l'Eglise de Dieu, agenouillé devant le tombeau de la vierge de Viterbe, la Jeanne d'Arc de l'Italie, et puisant dans sa dévotion à la Sainte le zèle et le courage qu'il déploya plus tard pour la défense des intérêts sacrés de Dieu et pour la diffusion du Tiers-Ordre franciscain. (1)

Afin de perpétuer le souvenir de ce joyeux événement, on a formé un projet qui sera accueilli avec une réelle satisfaction par tous nos Tertiaires, celui d'ériger une grande et belle église en l'honneur de la jeune Vierge envers laquelle Sa Sainteté a déclaré avoir professé depuis son enfance la plus tendre dévotion.

Ce projet, qui a reçu l'approbation la plus encourageante de la part de Léon XIII, a rallié les suffrages les plus empressés, les adhésions les plus hautes et les plus décisives chez tous les catholiques de la Péninsule.

(1) Une belle histoire de Ste Rose est sur le point d'être publiée en langue française : c'est l'œuvre de M. de Kerval, l'écrivain tertiaire bien connu et si apprécié de nos lecteurs.